

# *Le président panaméen fait des vœux pour la reprise du dialogue entre Washington et La Havane*

---



La Havane, 3 oct. (RHC).- Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a déclaré espérer que le gouvernement des États-Unis reprendra le dialogue avec Cuba au prochain Sommet des Amériques, prévu à Lima au mois de mars.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Panama, le président Varela a rappelé que c'est dans le cadre du Sommet des Amériques organisé au Panama en avril 2015 que les présidents Raul Castro et Barack Obama ont abordé le rapprochement entre les deux pays et il a mis l'accent sur l'importance qu'il accorde au dialogue.

Il espère donc qu'au Sommet de Lima se poursuivra le rapprochement régional. Il a souligné qu'il croit fermement que nous devons chercher un continent uni. On ne sait jamais quand nous allons être frappés par un ouragan, un tremblement de terre, un désastre naturel, une attaque... » a-t-il relevé.



**Radio Habana Cuba**